

La vice-présidente nicaraguayenne remercie le Pape François de son message de Noël



Managua, 27 décembre (RHC)- La vice-présidente nicaraguayenne, Rosario Murillo, a remercié le Pape François de son message de Noël dans lequel il se prononce pour la réconciliation dans ce pays centraméricain.

À travers des médias officiels, la vice-présidente nicaraguayenne a exprimé sa gratitude pour les propos du Souverain Pontife et elle a relevé l'engagement de ses compatriotes envers l'application de ses demandes.

La vice-présidente nicaraguayenne a rappelé que dans son allocution, le Pape François a fait des vœux pour le réconciliation au Nicaragua afin que ses habitants se redécouvrent et que ni les divisions ni les discordes ne l'emportent mais l'harmonie pour bâtir ensemble l'avenir du pays.

Rosario Murillo a repris ces propos tenus par le Pape pour favoriser la paix et la bonne volonté donnant lieu à des pratiques de rencontre, de respect et de fraternité dans tout le Nicaragua.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/179790-la-vice-presidente-nicaraguayenne-remercie-le-pape-francois-de-son-message-de-noel>



Radio Habana Cuba